

Montréal, 2 novembre 2021

Office de consultation publique de Montréal 1550, rue Metcalfe – Bureau 1414 Montréal (Québec) H3A 1X6

Objet : Appui au projet du Nouveau Vic de l'Université McGill

Montréal International tient à exprimer son appui au projet de l'Université McGill visant à transformer une partie de l'ancien Hôpital Royal Victoria de Montréal en un centre stratégique d'enseignement, de recherche et d'innovation, axé sur les politiques publiques et le développement durable. Ce projet couvrira environ 15 % du site et s'inscrit donc dans un plan de réaménagement global.

À la fois important et novateur, le projet Nouveau Vic sera bénéfique au Grand Montréal ainsi qu'au Québec à bien des égards. Comme vous le savez, la croissance d'une économie ouverte passe inévitablement par l'international et repose sur sa capacité à attirer et retenir les projets d'investissement structurants ainsi que les talents hautement qualifiés.

En offrant une plateforme de pointe dédiée à la recherche et à l'innovation, dans un secteur d'avenir comme le développement durable, le projet Nouveau Vic s'aligne parfaitement à la mission portée par Montréal International et renforcera l'attractivité économique du Grand Montréal. Le développement de technologies au service de l'environnement permettra également au Québec, ainsi qu'à sa métropole, de rayonner mondialement et de se positionner au sein d'une économie plus verte.

Rappelons que depuis 25 ans, Montréal International contribue à la prospérité du Grand Montréal en agissant comme un puissant levier de développement économique.

Convaincu de l'importance du projet Nouveau Vic pour le dynamisme et l'essor de la région, nous espérons que celui-ci se réalisera.

Stéphane Paquet

Président-directeur général

Montréal International